



Discours de Thomas AUBIER lors de la rencontre entre M. De La Bouronnaye, Recteur de l'académie de Poitiers et nos handballeuses

publié le 07/04/2018 - mis à jour le 08/04/2018

Monsieur le recteur académique,

Voilà plus de vingt ans que l'Association Sportive du lycée Paul Guérin attendait une première place à des championnats de France UNSS. C'est finalement cette année que cela est arrivé. Un succès incroyable pour couronner toutes les autres réussites de notre association sportive. Des réussites sur le plan de la participation puisque nous avons atteint cette année notre plus grand nombre de licenciés, ce qui fait de Paul Guérin le lycée possédant le meilleur taux de participation dans le département. Des réussites sur le plan des résultats, que je ne pourrai pas vous détailler complètement, mais qui peuvent être retracées sur la page Facebook de l'AS du lycée Paul Guérin. Les très bons résultats qui peuvent se résumer par une 5ème place sur 12 en niveau excellence aux championnats de France de tennis de table ainsi qu'une 12ème place sur 25 aux championnats de France de crossfit, auxquels s'ajoutent de nombreuses victoires aux championnats départementaux et académiques. De très bons résultats qui ne sont pas là de s'arrêter puisqu'hier encore, nous qualifions pour des championnats de France les équipes masculines de futsal et de handball ainsi qu'une équipe mixte en course d'orientation, après la qualification d'une équipe mixte aux championnats de France de natation il y a une semaine. Et je tiens à préciser que l'AS de Paul Guérin est systématiquement au rendez-vous à ces championnats de France qu'elle enchaîne, ou à tout autre type de rencontres qui sont programmées, grâce à un bilan financier très correct et grâce à l'énorme implication de ses enseignants d'EPS, qui n'hésitent pas à réaliser ce qu'on peut appeler du bénévolat pour accompagner les équipes. Des réussites sur le plan de l'unité également, car vous pouvez me croire quand je vous dis que notre association sportive est en réalité une grande équipe solidaire, à l'image de celle que vous avez en face de vous, une grande équipe où tout le monde se connaît, où tout le monde a envie de partager des moments qui resteront inoubliables, où tout le monde veut voir ses coéquipiers gagner. Des réussites qui n'auraient pas pu exister sans l'implication de beaucoup d'élèves, des élèves qui n'ont pas hésité à se rendre aux rencontres bien qu'ils soient obligés, un mercredi, de partir de chez eux à 6 heures et de rentrer à 22 heures parce qu'ils ont été bloqués sur la route à cause de la neige.

Finalement, l'association sportive du lycée Paul Guérin n'est elle pas l'image de l'UNSS. Un sport scolaire qui se veut accessible, innovant et responsable selon son plan d'action. Un sport scolaire qui est ouvert à tous, aux filles et aux garçons, aux élèves de milieux sociaux et origines différents. Un sport scolaire qui favorise le vivre-ensemble, le respect des autres pour lutter contre les discriminations, l'estime et le dépassement de soi-même pour atteindre ses objectifs – et on en a ici la preuve, avec une équipe qui perd un match mais qui termine finalement championne de France. Un sport scolaire qui souhaite s'imposer autrement dans le paysage éducatif. Un sport scolaire qui ne pourrait vivre sans l'implication des enseignants d'EPS, des chefs d'établissement présidents d'AS, mais aussi des parents d'élèves.

Mesdemoiselles les handballeuses, cette grande victoire est inédite, et aujourd'hui, l'ensemble des élèves de l'Association Sportive vous félicitent pour cet exploit. Vous avez fait vibrer de nombreux élèves qui ont pu visionner la retransmission de votre match, vous avez fait preuve d'un courage exceptionnel et vous avez ouvert la voie vers de nouvelles réussites, en donnant l'exemple à tous les licenciés. Encore une fois, bravo.

Thomas AUBIER
Vice- Président de l'Association Sportive
du lycée Guérin de Niort

